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Рост производства мяса
 За первые два месяца текущего года производство мяса в 

сельхозпредприятиях увеличилось на 37 процентов в срав-
нении с аналогичным периодом прошлого года. Наилучшие 
результаты у хозяйств Бобровского, Бутурлиновского, Верх-
нехавского, Лискинского и Россошанского районов. И это во 
многом благодаря реализации на этих территориях инвести-
ционных проектов по животноводческому направлению. Так, 
в Бобровском районе активно работает свиноводческий проект 
ООО «Юдановские просторы», В Бутурлиновском – ООО 
«Инвестагропромкомплекс», в Россошанском - ООО «Агро-
бизнес» и ООО «Родина» и так далее.

Общественные советы в позитиве 
На этой неделе прошло первое заседание Координационного 

центра МВД России по вопросам деятельности Общественных 
советов, проходившее в режиме видеоконференции. Согласно 
данным ВЦИОМа, всё больше граждан позитивно оценивают 
деятельность милиции. И в этом, по мнению министра 
внутренних дел РФ Рашида Нургалиева, немалая заслуга 
именно Общественных советов. В числе лучших министром 
отмечена работа Общественного совета при ГУВД по 
Воронежской области. Председателю совета Заслуженному 
артисту РФ Сергею Селину объявлена благодарность 
министра.

Недовольны, но исключают…
Большинство воронежцев – 71 процент из числа опрошенных 

специалистами института общественного мнения «Квалитас» 
- допускают возможность массовых выступлений населения 
против роста цен, падения уровня жизни. Между тем «стучать 
кастрюлями» на площади планируют только 39,4 процента, а 
54,3 процента вообще исключают своё личное участие в акциях 
протеста.

Культ-разрушитель
В Воронежском госуниверситете состоялся «круглый стол» 

на тему «Профилактика проникновения деструктивных куль-
тов в среду молодёжи». Инициатором этого мероприятия вы-
ступил Информационно-консультационный центр святителя 
Митрофана Воронежского, созданный два месяца тому назад с 
благословения митрополита Воронежского и Борисоглебского 
Сергия. Перед студентами вуза с докладами выступили препо-
даватель сектоведения Воронежской православной духовной 
семинарии кандидат филологических наук Юлия Ушакова и 
руководитель центра диакон Евгений Лищенюк.

«Судебный пристав слушает» 
На прошедшей неделе в Управлении Федеральной службы 

судебных приставов по Воронежской области прошла открытая 
телефонная линия по вопросам исполнительного производ-
ства. За два часа принято 15 обращений граждан. Основная 
часть вопросов касалась порядка подачи исполнительных доку-
ментов в службу судебных приставов, взыскания алиментных 
платежей, порядка розыска должников и их имущества, взы-
скания зарплаты. Руководство Управления приняло решение 
о регулярном проведении подобных мероприятий, а также о 
выделении дополнительной телефонной линии для принятия 
обращений большего количества граждан. 

Доход в миллион, а свобода…
Прокурор Панинского района утвердил обвинительное за-

ключение по уголовному делу в отношении предпринимателя, 
депутата райсовета Александра Щедрина, обвиняемого в неза-
конном предпринимательстве с извлечением дохода в сумме 
свыше 1 млн. 300 тыс. руб. По версии следствия, Щедрин, яв-
ляясь одновременно директором (управляющим) МУП «Пере-
лёшинский коммунальщик» в период с августа 2007-го по январь 
2009-го, осуществлял деятельность по сбору и транспортировке 
опасных отходов, а также пользованию недрами, не имея на то 
лицензии, сообщает прокуратура Воронежской области. 

Подготовлено по сообщениям информационных агентств, 
пресс-служб и корреспондентов «Коммуны».
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Рисует Анатолий БАвыкин

Воронеж И облАСть

У меня зла  
не хватает!

Роман ГеРусов

К своему профессиональ-
ному празднику готовятся 
воронежские коммунальщики. 
В киноконцертном зале «Кос-
мос» прошло торжественное 
мероприятие, посвященное 
этой дате. В ходе праздника 
лучшим работникам жилищно-
коммунальной отрасли были 
вручены почетные грамоты 
Министерства регионального 
развития Российской Феде-
рации и правительства Во-
ронежской области, а также 
благодарственные письма от 
губернатора области. А 12 
марта в городской админи-
страции состоялась встреча 
руководства Воронежа с пред-
ставителями коммунальных 
служб. Открывавший  встречу  
заместитель главы Вороне-
жа по развитию городского 
хозяйства Егор Меркулов 
поздравил и  поблагодарил от 
имени мэра Сергея Колиуха 
и нового губернатора области 

Алексея Гордеева «работников 
лопаты и метлы» за нелег-
кий повседневный труд. Егор 
Меркулов отметил, что 2009 
год станет для коммунальных 
служб непростым, однако 
усилия мэрии по реализации 
коммунальной реформы по-
зволят «оздоровить» всю ком-
мунальную сферу. 

Отдельно отметили празд-
ник в Коминтерновском 
районе. Здесь культурная 
программа включала в себя 
показ фильма, посвященного 
удачам и проблемам ЖКХ 
района, награждение луч-
ших работников ценными 
подарками, и даже вручение 
своеобразных «оскаров» луч-
шим председателям ТСЖ 
и директорам УК, лучшим 
дворникам, сантехникам и 
электрикам района. Правда, 
«оскары» по сравнению с 
голливудскими аналогами 
оказались более скромными 
– электрочайники и микро-
волновые печи. 

Коммунальщикам 
дали по чайнику

Дмитрий Денисенко

По данным российского 
МИДа, Воронеж в плане по-
ездки комиссара появился в по-
следний момент. Изначально, с 
10 по 13 марта делегация долж-
на была побывать в Москве, 
Башкортостане и Краснодаре. 
Однако затем Краснодар был 
заменён Воронежем.

Пост Верховного комис-
сара по делам национальных 
меньшинств учреждён в 1992 
году на Хельсинкском саммите 
ОБСЕ. Управление располага-
ется в Гааге. Основной метод 
работы — «тихая дипломатия», 
задачи — раннее предупре-
ждение конфликтов и срочные 
действия по предотвращению 
перерастания меж этнической 
напряжённости в конфликт. 
Норвежец Кнут Воллебек 
возглавил комиссариат в 2007 
году, сменив шведа Рольфа 
Экеуса. «Украинский вопрос» 
в России изучал и их пред-
шественник голландец Макс 
Ван дер Стул. Однако впервые 
миссия посещает Воронеж.

Вчера Верховный комиссар 
встретился  в обладмини-

страции с представителя-
ми областного и городского 
управлений образования, сту-
дентами и преподавателями 
филологического факультета 
ВГУ, учасниками украинских 
организаций региона. А затем 
делегация посетила среднюю 
школу №91 города Воронежа, 
где по желанию школьников 
и их родителей организова-
но  обучение украинскому 
языку. 

Приехал комиссар
Вчера в Воронеже с однодневным визитом побывала 
делегация Организации по безопасности и сотрудни-
честву (ОБСЕ) в Европе во главе с Кнутом Воллебеком, 
Верховным комиссаром по делам национальных 
меньшинств. Группа советников имеет целью сравнить 
нынешнюю национально-культурную ситуацию и обе-
спечение образовательных прав этнических украинцев 
в России с положением русских в Украине. 

Кнут Воллебек.

поГоДА
Воронежский 
гидрометеоцентр

вАлютА
(Центральный 
банк российской 
Федерации)

$
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днём 
по области облачно с прояснениями, местами кратковремен-
ные осадки в виде дождя и мокрого снега, местами сильные; 
местами туман, налипание мокрого снега, гололед; ветер 
северо-восточный порывистый; температура -1…+4.

15 марта по области – облачно с прояснениями, местами 
кратковременный мокрый снег; ветер северо-восточный 
умеренный; температура ночью -1…-6, в низинах до -9, днём 
-1…+4.

16 марта по области – переменная облачность, преимуще-
ственно без осадков; ветер восточный умеренный; температура 
ночью -1…-6, местами до -9, днём +1…+6.

34.8316
∇0.4628

44.9258
∇0.1416

Роман ГеРусов

Главным своим  достиже-
нием градоначальник назвал 
налаживание конструктивных 
отношений с руководством 
Воронежской области, а глав-
ным открытием - состояние 
городского хозяйства после 
четырехлетней деятельности 
команды Бориса Скрынни-
кова. К примеру, в начале 
2008-го муниципальный долг 
был более миллиарда рублей, 
однако спустя год совмест-
ными усилиями городских и 
областных властей удалось 
снизить его до 400 млн. По 
словам Сергея Колиуха, мэрия 
ежедневно выплачивает по три 
миллиона долговых рублей.  
В числе других достижений 
городской власти названо 
принятие Генерального плана 
Воронежа, создание город-
ской Общественной палаты и 
Антикоррупционного совета. 
Причина бурной созидатель-
ной деятельности - создание 
жесткой вертикали власти, 
при которой есть одна команда 
единомышленников, готовая 
решать городские проблемы, 
независимо от того, «какая 
партия находится у власти». 

По словам градоначальни-

ка, следствием работы такой 
команды стало улучшение 
взаимоотношений с милицией 
и прокуратурой. Нет и серьез-
ных претензий со стороны 
Контрольно-счетной палаты. 

С р е д и  с а м ы х  с л о ж -
ных решений - переход на  
100-процентную оплату услуг 
ЖКХ. «Это нужно было сде-
лать еще 5-10 лет назад», - 
заявил мэр. Кстати, подобные 
попытки предпринимались 
еще при Александре Цапине 
и Александре Ковалеве, од-
нако безуспешно.  На сегод-
няшний день практически не 
осталось крупных городов, 
не перешедших на полную 
оплату услуг ЖКХ. Решение 
это трудное, но необходимое. 
«Естественно, я хочу, чтобы 
горожане меня любили, чтобы 
у меня был хороший рейтинг, 
но другого выхода просто нет», 
- резюмировал Сергей Колиух. 
По данным экономического 
управления администрации 
Воронежа, если бы в 2009 году 
сохранилась оплата межта-
рифной разницы из городского 
бюджета, то «казна» потеряла 
бы не менее полутора милли-
ардов рублей. 

Первый год  
Сергея Колиуха 
Как уже сообщалось, прошла пресс-конференция главы 
Воронежа Сергея Колиуха, посвящённая итогам перво-
го года его работы на этом посту. 
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надежда сувоРинА

Жилищно-коммунальный ком-
плекс области сегодня – это 
почти 340 предприятий, на ко-
торых трудится более 30 тысяч 
человек. 

Несмотря на кризисные явления 
в экономике, сокращений здесь не 
предвидится: продукция, которую 
вырабатывают предприятия отрас-
ли, равно как и предоставляемые 
жителям области услуги, пользуется 
неизменным спросом. Главное, как 
считают в отрасли, - повысить их 
качество.

По информации из департамента 
архитектуры и строительной полити-
ки области, в 2008 году предприятия-
ми ЖКХ области реализовано услуг 
более чем на 8,4 млрд. рублей. Без 
крупных аварий пройдена большая 
часть отопительного сезона. Это 
реальный результат проводимых в 
отрасли преобразований, серьезного 
внимания к сфере жизнеобеспечения 
со стороны исполнительной власти.

В жилищно-коммунальный ком-
плекс области, в укрепление его 
инженерной инфраструктуры, в 
минувшем году из федерального, 
областного и местных бюджетов, из 
собственных средств предприятий 
было вложено более 3 млрд. рублей. 
Только в ходе подготовки объектов 
ЖКХ к зиме было освоено свыше 1,7 
млрд. рублей. Это в два раза больше 
уровня 2007 года. В рамках выпол-
нения программы газификации на 
селе в эксплуатацию введено 146 
современных котельных, которые 
обогревают детские сады и школы, 
амбулатории и клубы.

Их труд всегда  
востребован

15 марта свой профессиональный праздник отметят работники  
жилищно-коммунального хозяйства 

Ф
от

о 
М

их
аи

ла
 в

яз
о

во
Го

.

В Воронежской областной офтальмологической больнице введена в строй новая котельная. Традиционно котельную 
мы представляем как серое, закопченное здание с чумазым кочегаром. Новая модульная газовая котельная суще-
ственно изменяет наши стереотипы - она полностью автоматизирована, её обслуживает один человек - инженер по 
эксплуатации Игорь Первушин (на снимке). Теперь медики и пациенты клинической больницы надежно обеспечены 
автономным теплом и горячей водой. Новую котельную в канун Дня работника жилищно-коммунального хозяйства 
сдали в эксплуатацию специалисты «ВоронежТехноГаз Сервиса».

наталья столповскАя

Всемирный день защиты 
прав потребителей отмеча-
ется 15 марта. В 1961 году  в 
этот день Джон Ф. Кеннеди 
произнес в Конгрессе США 
речь, в которой он впервые 
охарактеризовал понятие 
«потребитель» и назвал че-
тыре основных права потре-
бителя. «Потребители — это 
все мы», — сказал Кеннеди. 
— Потребители — это круп-
нейший экономический слой, 
который воздействует почти 
на любое частное или госу-
дарственное экономическое 
решение…  Но это единствен-
ный голос, которого зачастую 
не слышно». 

Четырьмя основными пра-
вами, прозвучавшими тогда 
в Конгрессе, стали: право 
на информацию, право на 
безопасность, право на выбор 
и право быть услышанным. 
Общества защиты прав по-
требителя всего мира сделали 
эти слова своим манифестом. 
Позже Всемирная органи-
зация союзов потребителей 
дополнила еще четыре права: 
право на возмещение ущерба, 
право на потребительское 
образование, право на удо-
влетворение базовых потреб-
ностей и право на здоровую 
окружающую среду. 

«Мы не должны ничего 
просить у продавцов, – рас-
сказывает председатель Во-
ронежской региональной 
общественной организации 
«Центр защиты прав по-
требителей» Светлана Ан-
дреева, - мы имеем полное 
право требовать. Особенно 
в тех случаях, когда наруше-

ние Закона «О защите прав 
потребителей» и нечестное 
отношение к покупателю 
налицо».

Как рассказала Светлана 
Михайловна, ежегодно в 
Центр защиты прав потре-
бителей обращается порядка 
двух тысяч воронежцев. Боль-
шую часть претензий борцам 
за права потребителей уда-
ётся удовлетворить в досу-
дебном порядке. Около 20% 
претензий проходят через су-
дебное разбирательство, что, 
безусловно, не делает продав-
цам чести, а лишь прибавляет 
проблем. Самый мощный 
поток жалоб в адрес торгов-
ли. Второе место рейтинга 
прочно удерживает сфера 
бытовых услуг. Следом идут 
жилищно-коммунальные 
передряги, проблемы здра-
воохранения и издержки 
туристического бизнеса.

«К сожалению, не у всех 
покупателей хватает знаний 
для грамотного общения 
с продавцами, - констати-
рует председатель Центра, 
- сложную бытовую технику 
граждане приобретают, так 
и не проверив её в деле.  Эта  
плохая привычка дорого об-
ходится как покупателю, так 
и продавцу. Последним, кста-
ти, и кризис нипочём. Под 
шумок о скидках и подарках 
реализуют в крупных сетевых 
магазинах некачественные со-
товые телефоны, телевизоры, 
холодильники, стиральные 
машины и даже домашние 
кинотеатры». В пору празд-
ничных распродаж и акций, 
обещающих грандиозные 
скидки, Центр защиты прав 
потребителей рекомендует 
гражданам проявлять особую 
бдительность. Покупая слож-
ную технику, обязательно в 
присутствии продавца про-
верять её в работе и только 
после этого  расписываться 
за приобретённый товар. Как 
правило, наши  люди этого не 
делают. Не читая, подписы-
вают любые бумаги, которые 
предлагает им продавец. В 
том числе и договоры  на из-
готовление мебели, окон или 
дверей. «Недобросовестные 
фирмы эти пользуются, - про-
должает Светлана Михайлов-
на, - заказчик ставит подпись 
в документе, где не указан 
конечный срок изготовления 
изделия. Дальнейшее преду-
гадать несложно. Порой на то, 
чтобы получить оплаченный 
гарнитур, уходят месяцы, 
а то и годы». Неприятным 
сюрпризом в этой ситуации 
может стать некачественная 

работа фирмы-изготовителя. 
Пожилая женщина заказала в 
известной воронежской ком-
пании входную дверь. Масте-
ра сделали замеры, помогли 
выбрать  для заказанного 
изделия материал. В назна-
ченный день сняли старую 
дверь заказчицы. Однако по-
ставить вместо неё новую так 
и не смогли. «Для этой двери 
у вас очень хрупкая стена. 
Укрепляйте», - ошарашили 
неожиданным заявлением 
заказчицу и… уехали, оставив 
дверной проём пустым. На 
улице зима. Дом – частный. 
Добиться правды и пере-
оформить заказ одинокой 
пенсионерке стоило немало 
нервов и физических усилий. 
«Некоторые люди настолько 
доверчивы, что вначале от-
дают мастеру деньги и толь-
ко потом понимают, что не 
получили никакой гарантии 
того, что изделие сделают в 
срок и качественно, - под-
чёркивает наша собеседница, 
- совет простой: обязательно 
потребуйте бланк, в котором 
должно быть указано, из 
какого материала и в какой 
срок исполнят ваш заказ. За 
каждый просроченный день 
продавец ответит рублём».

Для того чтобы разобраться 
во всех тонкостях Закона «О 
защите прав потребителей», 
не обязательно быть юри-
стом. Возникли сложности? 
Обращайтесь в Воронежскую 
региональную общественную 
организацию «Центр защиты 
прав потребителей», кото-
рая расположена по адресу:  
г. Воронеж, ул. Челюскинцев, 
136 (за Домом быта), тел. 
76-48-73.

Право быть услышанным
Дата | Потребитель не должен  просить у продавца. Он вправе требовать

12 марта, сразу же после инаугурации, губернатор 
Воронежской области Алексей Гордеев провел свою 
первую рабочую встречу с председателем областной 
Думы Владимиром Ключниковым. Руководители регио-
на обсудили варианты новой структуры исполнительной 
власти области. 

Вчера состоялась встреча губернатора с членами правитель-
ства Воронежской области, на которой он сообщил, что, согласно 
правовому положению, правительство уже находится в отставке, 
поблагодарил всех собравшихся за проделанную работу. По его 
распоряжению создана рабочая группа, которая будет занимать-
ся формированием новой структуры управления регионом. Он 
обещал встретиться с каждым членом правительства и только 
после этого принять решение о дальнейшей работе конкретных 
госслужащих на руководящих должностях. Также Алексей Гор-
деев уточнил, что в переходный период будут назначены испол-
няющие обязанности членов областного правительства. Затем 
Алексей Гордеев предложил собравшимся задавать ему вопросы 
и уточнил, что подписание документов будет происходить в 
рабочем порядке. 

Алексей Гордеев 
начинает
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вести

У карты области
Грибановский район

Прибавил в работе
Грибановскому сахарному заводу исполнился 161 год. За счёт 

реконструкции  и ввода в эксплуатацию новых цехов — про-
дуктового, упаковочного — старейшее в области предприятие 
смогло в нынешнем сезоне удвоить объёмы переработки свёклы  
и довести их до 200 тысяч тонн, увеличить производство сахара 
с 13 до 26 тысяч тонн. И это не предел возможного, считают на 
заводе. За счёт ввода в эксплуатацию новой диффузии, а работы 
уже ведутся, сахаровары рассчитывают в нынешнем году под-
нять среднесуточную мощность до 3000 тонн, что в несколько 
раз больше, чем было в Грибановке раньше.

Весна не застанет врасплох
2009 год — второй по счёту в реализации пятилетней целе-

вой программы «Развитие сельского хозяйства на территории 
Грибановского муниципального района на 2008-2012 годы». В 
нынешнем году земледельцам предстоит посеять ранние зерновые 
и зернобобовые на площади 25 тысяч гектаров. Сахарная свёкла 
разместится на площади 5,6 тысячи гектаров. Под подсолнечник 
отводится 15 тысяч гектаров. Что и говорить, планы напряжённые. 
В их реализации большие надежды земледельцы возлагают на 
озимые, которых посеяно 26,5 тысячи гектаров, на качественно 
подготовленную с осени зябь,  приобретённые в начале года 5,2 
тысячи тонн минеральных удобрений, запасы ГСМ и семян, на 
хорошо отремонтированную технику, а главное — на трудолюбие 
и профессионализм людей.

Газ и в сельских школах
Радостное событие  произошло  у жителей Среднего Карачана в 

конце прошлого года. В их дома пришёл газ. На это потребовалось  
всего несколько месяцев. С апреля по декабрь 2008 года было 
газифицировано  150 подворий. Продолжилась газификация в 
Малой Грибановке, Нижнем Карачане, Алексеевке и  других селах. 
В прошлом году в райцентре были введены в строй четыре блочно-
модульные котельные. Тепло от них получили жилые микро-
районы машиностроительного и сахарного заводов, мебельного 
комбината и дома по улице Гоголя. Работающие на природном газе 
котельные надёжно обеспечивают жильё теплом, они экономичны 
и не наносят вреда окружающей среде. Модульные котельные 
появились и в сёлах. Теперь в Первых и Вторых Малых Алабухах 
от современных газовых источников тепла  отапливаются школы, 
ДК, детский сад, ФАПы и другие объекты. В текущем году пла-
нируется установить такие котельные в Павловке, Алексеевке и 
ряде других поселений. 

На семейном подряде
После банкротства некогда крепкого совхоза «Авангард»  Са-

фар Джафаров остался без работы. Тогда он занялся разведением 
скота на своём подворье. Со временем выстроил ферму, довёл на 
ней поголовье свиней до 130 голов, крупного рогатого скота — до 
50. Становлению его хозяйства помогло государство. В рамках 
национального проекта «Развитие АПК» он впервые оформил 
кредит в 137 тысяч рублей, затем дважды — по 300 тысяч рублей, 
брал деньги через Россельхозбанк. Глава хозяйства и его большое 
семейство образцово выполняют обязательства перед банком 
и считают такое сотрудничество взаимовыгодным. Его вклад в 
производство животноводческой продукции ежегодно составляет 
30-35 тонн мяса.

С родиной в сердце
Зональный фестиваль па-

триотической песни «Крас-
ная гвоздика» прошёл в 
конце февраля  в Гриба-
новском районном доме 
культуры. В нём приняли 
участие артисты из пяти 
районов. Кроме грибановцев 
на сцене РДК выступали пе-
сенные ансамбли и солисты 
из Новохопёрска, Терновки, 
Поворино и Анны. Они пели 
о войне, армии, Родине. Ар-
тисты своим исполнением 
растрогали зрителей, о чём 
свидетельствовали бурные аплодисменты. Три диплома  за первые 
места во всех трёх номинациях получили грибановцы — солистки: 
Анна Сернова, Елена Жидких и ансамбль «Хорошки». Дипломы 
победителям вручала сама Наталья Массалитинова, заслуженный 
работник культуры, заведующая народным отделением Воронеж-
ского музыкального училища имени Ростроповичей.

Выступил достойно
На Всероссийском чемпионате по пауэрлифтингу среди 

юношей, прошедшем в конце февраля в г. Санкт-Петербурге, 
первое место  в весовой категории до 67,5 кг занял воспитанник 
Грибановской ДЮСШ Николай Лапкин. По итогам выступлений 
Николай набрал в сумме 420 килограммов.

С любовью к спорту
В Грибановском районе 

особое внимание уделяется 
спорту. Недавно в ДЮСШ 
прошёл первый открытый 
турнир по тхэквондо, в кото-
ром приняли участие около 
сорока мальчишек и дев-
чонок в возрасте от 6 до 12 
лет. Соревнования прошли 
весело и азартно. Ровно год 
назад в детско-юношеской 
спортивной школе появился 
новый тренер, профессионал 
своего дела Денис Шипилов. 
С тех пор три раза в неделю 
детвора спешит в спортзал 
позаниматься единоборством. Сейчас спортзал преображается. 
При поддержке главы района Александра Польникова здесь 
идёт ремонт, спонсорами которого стали сельхозпредприятия: 
«Грибановка-Агро-Инвест», «Дубравное-Агро», «Россия-Агро» 
и «Кирсановская МТС».

Информации подготовили:  
Евгений ЗВОРЫГИН, Надежда ЖЕМОЙТЕЛЬ, Лариса МАРКОВА. 

Фото Андрея СУХОМЛИНОВА.

Новый цех сахарного завода.

Поёт Аня Сернова.

Тренируются юные  
спортсмены.

Валерий КазаноВ

Как известно, теперь в стране 
выборы проходят два раза в год: 
второе воскресенье марта и октя-
бря. В этом году единый день 
голосования выпал на 1 марта. В 
79 из 83 субъектов РФ прошли 
выборы регионального и местного 
уровня, а также местные референ-
думы. Жители 10 региональных 
центров выбирали мэров. Осо-
бенность выборов заключалась в 
том, что проходили они на фоне 
кризиса, от которого больше всего 
пострадали промышленные горо-
да. Потеря работы, сокращение 
зарплаты, рост цен – все это в 
конечном итоге вылилось в про-
тестные митинги, которые про-
катились по всей России, в том 
числе и в Воронеже. Достаточно 
было побывать на них, чтобы по-
нять: настроение у людей, прямо 
надо сказать, безрадостное. Види-
мо, это и повлияло на невысокую 
явку на избирательные участки. 
А с другой стороны, как отмечают 
эксперты, выборы в последние 
годы превратились в нечто сим-
волическое. Все понимают: от 
них мало что зависит. Какая бы 
партия ни была в парламенте, не 
важно. Все равно не она правит 
балом: на это есть куда более 
влиятельные силы.

Сами выборы прошли пред-
сказуемо. В целом по стране у 
партии «Единая Россия» резуль-
таты высокие. Победа на первый 
взгляд безоговорочная. Но при 
этом, как отмечают многие экс-
перты,  невозможно не учесть, что 
возрастает влияние коммунистов 
на электорат, да и другие партии 
укрепили свои позиции. И если 
партия «Единая России» выборы 
воспринимает как большой успех, 
то некоторые специалисты, наобо-
рот, как конец её монополии.

 «Единая Россия» проиграла 
почти половину муниципальных 
выборов в Свердловской области, 
потерпела ряд поражений в При-
морском крае, в Челябинской 

области. Там, где недоработали 
«единороссы», туда пришли кан-
дидаты от партий КПРФ, «Спра-
ведливая Россия», ЛДПР, «Па-
триоты России». Показательна 
победа коммунистов в Твери, где 
выбирали в гордуму.  За канди-
датов от КПРФ было отдано 49% 
голосов, а «единороссов» – лишь 

29%. Хотя в октябре прошлого 
года у «Единой России» было 
47% голосов, а у коммунистов 
30%. О чем это говорит?  Элек-
торат под влиянием кризисных 
метаморфоз уже так не спешит 
к избирательным урнам, чтобы в 
едином порыве проголосовать за 
партию власти.

Впрочем, как отмечает поли-
толог Дмитрий Орешкин, ком-
мунисты – это не оппозиция ев-
ропейского плана, у которой есть 
программа и которая как-то ста-
рается её реализовать. Это скорее 
символический выбор ценностей. 
Люди голосуют за носителей ком-
мунистических идей из-за симпа-
тии к системе, а не в надежде, что 
коммунисты что-то сделают.

Воронежская область давно 
уже порвала «красный пояс». 
Наш регион с устойчивой под-
держкой партии «Единая Рос-
сия» на местных и федеральных 
выборах. И в этот раз картина 
не изменилась. Выборы органов 
местного самоуправления со-
стоялись в 11 муниципальных 

районах области. Победу уве-
ренно одержали «единороссы». 
В 8 районах они выдвинули 12 
кандидатов, из которых 9 по-
лучили депутатский мандат. 
Из 7 кандидатов на пост главы 
сельского поселения прошло 5 
«единороссов».

По словам руководителя ре-
гионального исполкома партии 
«Единая Россия» Игоря Гончаро-
ва, выборы прошли успешно.

- На выборах главы Аннинско-
го района с большим преимуще-
ством вновь избран действующий 
глава Василий Авдеев – секретарь 
местного отделения партии. Зна-
ковую победу  одержал на повтор-
ных выборах в Совет народных 
депутатов Острогожского района 

член президиума политсовета 
Владимир Кобяшев.  Надеемся, 
что он активизирует работу мест-
ного отделения. Наша задача 
была не столько в том, чтобы 
сторонники и члены партии были 
обязательно избраны, а насколько 
они способны работать на резуль-
тат: улучшить жизнь людей. Эти 
выборы для нас стали свое образ-
ным экзаменом в сложившейся 
кризисной ситуации, можно ска-
зать, проверкой, позволяющей 
увидеть, что уровень доверия к 
«Единой России» высок. С таким 
потенциалом мы выходим к вы-
борам, которые пройдут через год, 
- сказал Игорь Леонидович.

Анализируя итоги, можно 
сказать, что, несмотря на при-
менение административного 
ресурса и всех известных тех-
нологий влияния на результаты 
выборов, происходит смещение 
акцента партийного влияния на 
электорат. Особенно это заметно 
на выборах, которые прошли в 
крупных промышленных горо-
дах, где  коммунисты сумели 
«выдавить» своих оппонентов – 
«единороссов».  

«Действительно электораль-
ная поддержка КПРФ суще-
ственно выросла. Это связано 
не только с тем, что в коренных 
русских областях мы получили 
от 20 до 30% голосов, но, прежде 
всего, с тем, что мы укрепили по-
зиции в городах, промышленных 
районах», - отметил секретарь 
Воронежского обкома КПРФ 
Сергей Рудаков.

Эти выборы официально при-
знаны как безоговорочная победа 
партии «Единой России». В прин-
ципе это так. Но на тенденции, 
которые происходят в российском 
обществе, невозможно закрыть 
глаза. Кризис лишь слегка взял 
нас за горло, а его пик еще впе-
реди. И наверняка после прове-
дения этих выборов произойдут  
политические и кадровые пере-
становки, чтобы смело идти на 
следующие выборы. 

Электорат думает
народ и власть | Это были первые выборы в условиях кризиса,  

который уже вносит коррективы в их результаты 

Один из самых посе-
щаемых государственных 
Интернет-ресурсов – офи-
циальный сайт размеще-
ния заказа Воронежской 
области – с конца февра-
ля сменил «прописку» в 
глобальной сети. Теперь 
информационный ресурс 
госзакупок Воронежской 
области расположен по 
адресу http://zakaz.gfu.
vrn.ru.

Вместе с тем часть ин-
формации об областном 
государственном заказе в 
течение некоторого времени 
будет доступна по прежне-
му адресу http://www.gfu.
vrn.ru – это обусловлено 
техническими и техноло-
гическими особенностями 
переходного периода.

- Открытие сайта по ново-
му адресу – один из этапов 
перехода на автоматизирован-

ную систему осуществления 
госзакупок, - рассказывает 
заместитель руководителя 
департамента финансово-
бюджетной политики Вла-
димир Юденков. - Автомати-
зация торгов позволит суще-
ственно упростить процесс 
размещения госзаказа для 
всех его участников – от гос-
заказчиков и потенциальных 
поставщиков до контроли-
рующих органов.

С полным вводом систе-
мы в эксплуатацию станет 
технически возможным, на-
пример, проведение аукцио-
нов в электронной форме, 
таким образом, предприни-
матели смогут принимать 
участие в торгах через Ин-
тернет. 

На обновлённом сайте, 
как и прежде, будет публико-
ваться подробная информа-
ция о конкурсах и аукционах 

на поставку товаров, выпол-
нение работ, оказание услуг 
для региональных нужд. 
В соответствии с требова-
нием законодательства это 
извещения о предстоящих 
торгах, конкурсная, аукци-
онная документация, реестр 
государственных контрак-
тов и многое другое. 

Пресс-центр  
администрации  

Воронежской области.

Сайт госзакупок «переезжает»
Экономика | Официальный сайт размещения заказа Воронежской области меняет адрес в Интернете

Мала,  
да интересна

Третий год успешно из-
дают свою малотиражную 
газету «Молодёжный калей-
доскоп» учащиеся и препо-
даватели лискинского про-
фессионального лицея №6 
имени Лысенко. У восьми-
страничной газеты-малютки, 
как и у её взрослых «коллег», 
всё по-настоящему: и свои 
постоянные рубрики, и ре-
дакционный совет, возглав-
ляемый заместителем дирек-
тора Антониной Акимовой, 
и свои корреспонденты, и 
даже своя мини-типография. 
В марте 2007 года в интервью 
для первого номера «Калей-
доскопа» директор профли-
цея Виктор Бойко пожелал 
газете быть интересной, не 
обходить «острых углов», 
отражать всё многообразие 
студенческой жизни. Именно 
такой и стала малотиражка 
за эти годы. На её страницах 
можно найти и рассказы о 
преподавателях-ветеранах, 
людях удивительной судьбы, 
и интервью с победителями 
студенческих конкурсов, и 
репортажи об интересных со-
бытиях в учебных группах, и 
поздравления именинникам, 
и даже советы психолога 
перед экзаменами.  

Николай КАРдАшОВ.

Под песни  
расцвела  
«Гвоздика» 

В Рамонском доме куль-
т у р ы  В Н И И С С  п р о ш ё л 
гала-концерт областного 
фестиваля-конкурса патрио-
тической песни «Красная 
гвоздика». В этом году в зо-
нальных турах «Гвоздики» 
приняли участие более 250 
самодеятельных артистов в 
возрасте от 14 до 25 лет. На 
гала-концерте были названы 
имена победителей.

В номинации «Солисты 
14-17 лет» Гран-при доста-
лось Дмитрию Китаеву из 
Рамонского муниципального 
района. Александр Рябых из 
Борисоглебского городского 
округа одержал победу среди 
солистов 18-25 лет. Среди во-
кальных ансамблей в катего-
рии «14-17 лет» первого места 
удостоилась воронежская 
детская школа искусств № 8, 
среди 18-25-летних наиболее 
высоким местом оказалось 
второе – на нём борисоглеб-
ский дуэт «Акцент». 

Победители в номинации 
«Солисты» станут кандида-
тами на присуждение премии 
по поддержке талантливой 
молодежи в рамках приори-
тетного национального про-
екта «Образование».

Виталий ЧЕРНИКОВ. 

В мэрии считают, что ситуация, 
когда город дотирует всех, в том числе 
и владельцев нескольких квартир, аб-
сурдна. На сегодняшний день помощь 
оказывается только нуждающимся, 
тем, кто платит за коммунальные 
услуги более 15%, а в некоторых слу-
чаях и более 10%.  Кстати, по стране 
федеральный стандарт выше – около 
22%.  К  началу  марта субсидию от 
города уже получили около 43 тысяч 
семей, а всего, по подсчетам город-
ской администрации, будут субсиди-
рованы до 70 тысяч семей. 

Среди прерогатив городских вла-
стей – участие в федеральных про-
граммах, прежде всего, в программе 
капитального ремонта жилья. По 
подсчетам специалистов мэрии, на 
каждый вложенный муниципальный 
рубль из бюджетов всех уровней 
поступит еще около 20 рублей.  К 
примеру, в 2009 году на нужды капи-
тального ремонта поступит около 515 
млн рублей, кроме того, порядка 144 
млн перечислит областной бюджет.  
Будет продолжено и переселение из 
аварийного жилья. Так, согласно одо-
бренной в конце 2008 года Фондом 
содействия реформированию ЖКХ 
заявке, Воронежская область на эти 
цели получит 420 млн рублей, из ко-
торых 218 млн составят деньги самого 
фонда, 61 млн- средства областного 
бюджета, 21 млн - муниципальные 
средства.  На сегодняшний день в Во-
ронеже реализуется 5 федеральных 
целевых программ, 7 областных, а 
также национальные проекты. 

Как заявил Сергей Колиух, город 
надеется, что с нового губернатора 
будет дан старт новому уровню со-
трудничества. «Мы рассчитываем 
на Алексея Гордеева, на его связи в 
правительстве, в Минсельхозе», - под-
черкнул мэр. 

По его словам, на сегодняшний 
день в городе немало проблем и за-

дач: в кризисной ситуации находится 
МУП «Теплосеть», задолжавший 
кредиторам около миллиарда рублей, 
«Горэлектросеть» с ее долгом в 350 
млн, МУП «Водоканал». Впрочем, си-
туации можно выправить. Так, сейчас 
ведутся переговоры о сотрудничестве 
с ТГК-4 и Московской теплосетью, 
«Горэлектросеть» после выплаты 
долгов способна даже приносить 
прибыль, а «Водоканал», возможно,  
войдет в партнерство с Московским 
водоканалом и в этом случае получит 
от него около 4,5 млрд  на ремонт 
трубопроводной сети.  

Продолжается ремонт городских 
дорог. Так, в 2008 году восемь под-
рядных организаций, участвовавших 
в капитальном ремонте улиц Вла-
димира Невского, Ленина, Хользу-
нова, 20-летия Октября, Иркутская, 
Путиловская и еще более 20 улиц 
по требованию горадминистрации, 
устранили дефекты, образовавшиеся 
на дорожном покрытии. Как подчер-
кнули в мэрии, в 2009 году эта прак-
тика будет продолжена. Общая сумма 
работ, по подсчетам специалистов, 
составит около 180 млн рублей, в том 
числе около  89 млн на капитальный 
ремонт дорог и 34,5 млн на ямочный 
ремонт дорог. Начнется реконструк-
ция набережной Массалитинова 
(благодаря участию в федеральной 
программе, планируется привлечь 
порядка 356 млн рублей) и продол-
жится реконструкция Чернавского 
моста, финансируемая из федераль-
ного бюджета. 

За прошедший год принята муни-
ципальная целевая программа «По-
вышение безопасности дорожного 
движения на территории городского 
округа г. Воронеж на 2009-2011 гг.», 
общий объем финансирования ко-
торой составил 929 млн рублей. Она 
включает восстановление изношен-
ных верхних слоев дорожных по-

крытий с обеспечением необходимой 
ровности и шероховатости (520 млн 
рублей), нанесение дорожной размет-
ки (18 млн), установку дополнитель-
ных светофоров (13 млн), перенос 24 
остановок городского транспорта (4,4 
млн), электроосвещение магистраль-
ных улиц (34,4 млн), капитальный ре-
монт мостов (249 млн). В рамках этой 
же программы пройдет комплексное 
благоустройство 26 улиц, по каждой 
из них рассмотрены параметры, кате-
гории дорожного полотна, после чего 
будет определено число полос движе-
ния транспорта, появится разметка и 
установлены новые светофоры. 

Власти пытаются решить и про-
блему парковок. По целевой про-
грамме, новые парковки появят-
ся возле торговых, общественно-
политических центров. Возле более 
мелких остановок установят еди-
нообразные навесы с одним-двумя 
торговыми киосками, однако Сергей 
Колиух заявил, что не допустит 

нагромождения киосков, особенно 
рядом с крупными транспортны-
ми узлами. Интересное решение 
придумано для улицы 20-летия 
Октября, где после реконструкции 
в дополнение к четырем обычным 
автомобильным полосам появится 
отдельная полоса для общественного 
транспорта с особой маркировкой. 

Кстати, о транспорте.  Мэрию 
очень беспокоит тот факт, что при 
отсутствии у большинства перевозчи-
ков собственного подвижного состава 
и производственных баз они, тем не 
менее, получили фактически моно-
польное положение, что приводит к 
отсутствию стабильности в транс-
портном обслуживании и неуправ-
ляемости этого процесса.  Вместе с 
тем на сегодняшний день ощущает-
ся острая нехватка пассажирского 
транспорта всего 622 единицы вместо 
1295 положенных, что составляет все-
го 48%.  Все эти проблемы городская 
администрация планирует решить 
при помощи муниципальной целевой 
программы «Развитие городского 
пассажирского транспорта городского 
округа г. Воронеж в 2009-2013 годы». 
Она включает в себя восстановление 
производственно-технической базы 
муниципального транспорта, повы-
шение качества предоставляемых 
услуг, а также совершенствование 
системы управления процессом пере-
возок. На все это выделяется 4 млрд 
276 млн рублей, из которых три мил-
лиона выделит федеральный бюджет, 
547 млн – областной, 692 – городской, 
а также внебюджетные источники в 
размере 3032, 9 млн рублей.  Вполне 
возможно, что Воронеж включится 
в федеральную программу развития 
муниципального транспорта, преду-
сматривающего софинансирование 
из разных бюджетов, в том числе по 
160 млн рублей из федерального и 
областного бюджетов. Эти средства, 

в основном, пойдут на приобретение 
автобусного и троллейбусного пар-
ков.  Кстати, в Воронеже уже сейчас 
началось восстановление муници-
пального транспорта. «Первой ла-
сточкой» стало возвращение в город-
скую собственность троллейбусного 
депо на улице Космонавтов. 

Еще одной важной темой стала 
работа коммунальных служб города 
в зимний период. Несмотря на то, 
что было подготовлено достаточно 
средств, в том числе 209 единиц 
спецтехники, зима оказалась слож-
ной. Негативную роль сыграли как 
резкие погодные изменения, когда 
продолжительные снегопады сме-
нялись неожиданными оттепелями, 
так и неразбериха с определением 
ответственных за тот или иной уча-
сток работ. До середины февраля снег 
убирали подрядные организации, 
победившие на муниципальных кон-
курсах, однако затем их сменили кру-
глосуточно действующие подрядные 
дорожно- эксплуатационные органи-
зации по уборке улично-дорожной 
сети, работавшие по заданиям управ. 
Ежедневно на воронежские улицы 
выезжали 60-70 спецмашин, а в 
период снегопадов – до 120-130 
единиц.  Однако, как подчеркивают 
коммунальщики, этой техники не-
достаточно, а износ уже имеющейся 
составляет до 70%. В планах мэрии в 
2009 году закупить 12 снегопогруз-
чиков ( стоимость каждого около 2,5 
млн рублей) и 6 снегоочистителей 
(по 3,5 млн каждый).  Определенные 
сложности добавляет тот факт, что 
МУП «Горкомхоз» в настоящее время 
находится в процедуре банкротства, 
перевод средств на эти спецмашины 
через него невозможен. Поэтому в 
конце 2008 года было создано МАУ 
«Управление дорожного хозяйства», 
фактически взявший на себя функ-
ции «Горкомхоза». 

Первый год Сергея Колиуха 
начало  |  страница 1 



Работа в Думе  
и в округе

Избирательный округ № 7 
находится в одном из старей-
ших районов города Воронежа 
в Ленинском районе. Основная 
территория округа  - это частный 
сектор и многоквартирные дома 
послевоенной застройки, часть 
которых можно смело отнести к 
ветхим и аварийным домам. Со-
ответственно проблемами округа 
являются вопросы, связанные 
с ремонтом дорог, ремонтом 
кровель, ремонтом отопления, 
водоснабжения, ремонтом фаса-
дов, подъездов,  вопросы благо-
устройства дворовой территории 
и многие другие. 

В 2008 году на имя Болдырева 
поступило более 200 обращений, 
из них – 18  коллективных. Все 
обращения были рассмотрены и 
по ним приняты меры.

Во время предвыборной кам-
пании Александр Евгеньевич 
обещал избирателям по воз-
можности решать проблемы 
с асфальтированием улиц в 
частном секторе. Поэтому на 
протяжении трех лет все денеж-
ные средства, выделенные из 
бюджета города на выполнение 
наказов избирателей,  Болдырев 
направляет на асфальтирование 
улиц. Так,  и в отчетном году из 

4 млн. руб., выделенных  во ис-
полнение наказов избирателей, 
3,5 млн. руб. были направлены 
на асфальтирование улиц. Та-
ким образом, заасфальтированы 
улица Астраханская протяжен-
ностью более полутора киломе-
тров на сумму 3 млн. 250 тыс. 
рублей,  часть улицы Одесской 
на сумму 250 тыс. рублей. На 
ремонт кровли дома № 52 по 
ул. 121-й Стрелковой дивизии 
направлены 500 тысяч рублей. 
Все эти работы были выполнены 
до октября 2008 года. 

Помимо коллективных обра-
щений, связанных с проблемами 
ЖКХ и благоустройства, посту-
пает много обращений личного 
характера. Они касаются во-
просов оказания материальной 
помощи,  улучшения жилищных 
условий, оказания  помощи  
в вопросах здравоохранения, 
работы городского транспорта, 
оказания юридической помощи 
и многих других.

В своей работе с избирате-
лями А.Е. Болдырев большое 
внимание уделяет пенсионерам, 
ветеранам и инвалидам. Оказана  
материальная помощь ветера-
нам на оформление подписки 
на газеты и журналы. Геронто-
логическому центру, располо-
женному в округе, ежемесячно 
выделяется 1000 рублей на 
оплату счетов за сотовый теле-
фон для общего пользования. 

Детям-инвалидам  приобретены  
новогодние  подарки.  Обществу 
инвалидов Ленинского района 
оказана материальная помощь 
для проведения мероприятия, 
связанного с Днем инвалидов.

Не остаются без внимания и 
школьники. Ежегодно 1 сентя-
бря  для первоклассников Алек-
сандр Евгеньевич устанавливает 
батуты на стадионе «Чайка».

Болдырев Александр Ев-
геньевич принимает активное 
участие в работе  бюджетной 
комиссии, где вносит свои пред-
ложения по формированию 
бюджета города и отстаивает 
свою точку зрения.  

Принимает активное участие 
во всех культурных и спортив-
ных мероприятиях, проводимых 
управой Ленинского района.

Александр Болдырев помогал 
жильцам ведомственных обще-
житий отстаивать свои права на 
приватизацию комнат. Встал на 
защиту Юго-Западного рынка в 
сентябре 2008 года, когда пыта-
лись снести крытое помещение. 
Также выступает против повы-
шения цен за коммунальные 
услуги. Принимает активное 
участие в митингах и пикетах 
социального характера.

Предоставлено 
информационно-

аналитическим отделом  
Воронежской городской 

Думы.

Болдырев Александр Евгеньевич – депутат от двухман-
датного избирательного округа № 7, член постоянной 
комиссии по территориальному общественному само-
управлению, законности, связям с общественностью и 
СМИ. Для приема граждан в Ленинском районе открыта 
общественная приемная депутата Воронежской город-
ской Думы Болдырева А.Е., которая работает с 10 до 
18 часов  ежедневно по адресу: ул. 20-летия Октября, 
дом 105/1.
Телефон общественной приемной: 20-51-06. 
Для оказания бесплатной  юридической помощи граж-
данам каждую среду с 14 до 18 часов ведет прием   
квалифицированный юрист, который не только дает 
бесплатные консультации, но составляет исковые за-
явления в суд.   

Отчёт о работе за 2008 год 
БОЛДЫРЕВ Александр Евгеньевич, депутат Воронежской 
городской Думы от двухмандатного избирательного округа № 7
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Тамара Гашимова

В юристы  
из детства

В детстве Юра Андреев и не знал, 
что есть на свете такие люди как юри-
сты. Родители – крестьяне, в поле 
от зари до зари, в доме десять детей. 
Жили на хуторе Сантырский, что в 
Урюпинском районе Волгоградской 
области. Он вместе с братьями и се-
страми учился в школе-интернате за 
сто пятьдесят километров от родного 
дома, купался, ловил рыбу в краси-
вой и своенравной реке Медведице. 
Перед армией, закончив десятилет-
ку с отличием, пахал на тракторе 
родные поля. Кто знает, может, из 
него и получился бы прекрасный 
комбайнер или механизатор, если 
бы не случай.

- Служил в Тбилиси и там впер-
вые довелось присутствовать на 
заседании военного трибунала, 
куда нас, сержантов, пригласили 
специально, чтобы потом расска-
зать сослуживцам о результатах 
судебного заседания. Увидел работу 
судьи и заболел этой профессией. 
После демобилизации поступил на 
юридический факультет Воронеж-
ского госуниверситета. «Виноват» 
в решении стать судьёй и журнал 
«Советская юстиция», на который 
я подписывался в течение учебы. 
Безусловно, трепетное уважение 
к профессии судьи воспитали во 
мне мои учителя и преподаватели 
юридического факультета. 

После окончания университета 
Юрия Николаевича, выпускника–
отличника, избрали судьей Богучар-
ского районного суда. На выпускном 
даже побывать не удалось, диплом 
потом прислали. Жена – Ольга Ва-
сильевна – училась на курс младше, 
смогла переехать к мужу только 
через год. Это сейчас в Богучаре 
семь судей, а тогда он много лет 
работал там один. Конечно, были  
трудности, выездные заседания, 
встречи с населением, работа над 
ошибками. Сильно помогли его 
становлению народные заседатели, 
жители прекрасной Богучарщины, 
судьи областного суда. В 87-м году, 
когда избрали второго судью, стал 
председателем суда. Через двадцать 
три года судебной работы в районе 
Указом Президента РФ от 27 апреля 
2002 года Ю.Н. Андреев был назна-
чен судьей областного суда. Сейчас 
он доктор юридических наук, про-
фессор Центрального филиала Рос-
сийской академии правосудия.

- Сыновья-двойняшки тоже ре-
шили стать юристами, сейчас учатся 
на втором курсе в ВГУ, - продолжа-
ет Юрий Николаевич. - Никто не 
заставлял, сами решили. Совсем 
недавно сын Николай издал в Санкт-
Петербурге свою третью художе-
ственную книгу «И маги могут быть  
королями» в стиле фэнтези. Сейчас 
он работает над новой рукописью 
о Гражданской войне. Второй сын 
Василий увлекается компьютерами, 
спортом, славянской историей. 

Мудрость и терпение
Свое первое в жизни судебное 

заседание Юрий Николаевич пом-
нит в деталях. Еще бы! В его руках 
находилась судьба человека. 

- Волновался страшно. По делу 
проходил поднадзорный рециди-
вист, не выполнивший требования 
административного надзора. Вот и 
пришлось ему вновь отправляться в 
места лишения свободы. Сам же су-
дья не имел ещё достаточного опыта. 
Пожалуй, самым главным в судебной 
работе считаю вынесение законного 
и справедливого решения, пригово-
ра. Судебный процесс - это и сухие 
правовые нормы, и человеческие 
страсти, и противоположные интере-
сы истца и ответчика. Судья должен 
всё проанализировать, проявить 
терпение, знать закон и психологию, 
обладать жизненной мудростью, гра-
ничащей с интуицией, обостренным 
чувством справедливости. 

После оглашения приговора редко 
услышишь аплодисменты по поводу 
вынесенного решения. Одним кажет-
ся – мало дали, другим – много. По-
нятие справедливости - относитель-
ное явление, и каждый понимает его 
по-своему. Спросите у заключённых, 
и вам практически все ответят, что 
сидят ни за что, а в их преступлениях 
виноват кто-то другой.

 Я знаю много судей нашей обла-
сти, которые переживают за каждое 
рассматриваемое дело, оставляют с 
ним частичку своего сердца и вну-
тренней энергии, стараются выяс-
нить подлинные причины и мотивы 
совершенного правонарушения, по-
нять саму личность оступившегося, 
условия его жизни и воспитания и 
принять решение в полном соответ-
ствии с законом. 

На всё это разбирательство нуж-
но время. А его зачастую судьям не 
хватает, и не потому, что они ленятся. 
Много проблем доставляют люди, 
которых в народе называют сутяж-
никами. Их цель – «отравить» жизнь 
ответчика, подать необоснованный 
иск, затянуть его в паутину бесконеч-
ных заседаний. Своими действиями 
они отвлекают судей от основной 
работы. Кстати, в последнее время 
руководство областного суда во гла-
ве с В.П. Богомоловым стало уделять 
большое внимание этим фактам, 
и число дел с нарушенным сроком 
резко уменьшилось.

Полагаю, что надо полнее исполь-
зовать положения статьи десятой 
Гражданского кодекса России о 
возможности отказа в иске граж-
данам, злоупотребляющим своими 
гражданскими правами. Законода-
телю необходимо разработать более 
эффективный механизм взыскания 
судебных расходов со стороны, 
предъявившей явно необоснованный 
иск. Тогда, поверьте, желающих су-
диться по пустякам станет меньше. 

Есть ещё одна проблема – чрез-
вычайно быстрые изменения зако-
нодательства. Житель страны засы-
пает при действии одного  закона, а 
просыпается  при рождении другого 
закона. Имеются факты: вносятся  
изменения в правовой акт, когда 
последний еще не вступил в закон-
ную силу. Такая нестабильность не 
способствует повышению авторитета 
закона и мешает единой судебной 
практике. Известно, что у французов 
до сих пор действует Гражданский 
кодекс 1804 года, принятый Напо-
леоном, а Гражданское уложение 
Германии 1896 года применяется не-
мецкими судьями и сейчас. Видимо, 
нам следует поучиться кое-чему у 
других народов.

За гуся – 2 года
Как профессионала Юрия Нико-

лаевича не может не радовать, что 
в последнее время стало уделяться 
больше внимания назначению уго-
ловного наказания лицам, совершим 
преступления небольшой и средней 
тяжести. Действительно, больно 
наблюдать, как за кражу гуся или 
курицы, мешка картофеля человека 
лишают свободы на несколько лет. 
Государство вынуждено содержать 
его в исправительных учреждениях 
за счет налогоплательщиков, в пере-
полненных камерах и недопустимых 
условиях. В результате страдает не 
только сам осужденный, но и его 
родственники, сама исправительно-
уголовная система страны, правовая 
политика в целом, стирается грань 
между опасными рецидивистами и 
людьми, впервые оступившимися  
в силу тех или иных жизненных 
обстоятельств.

- Гражданам, совершившим не-
значительные преступления, можно 
было бы назначить общественные 
бесплатные работы или  кратковре-
менный арест, посадить под домаш-
ний арест. Судьи зачастую не могут 
назначить такие меры наказания. 
Чтобы посадить человека, к примеру, 
под домашний арест, надо сначала 
создать систему обеспечения этой 
меры с помощью органов внутренних 
дел, специальных инспекций. Ины-
ми словами, надо вносить разумные 
изменения на этот счет в действую-
щее законодательство и судебную 
практику.

Для повышения авторитета пра-
воохранительных органов и право-
судия немалое значение имеет рас-
крываемость преступлений, качество 
предварительного расследования, 
выявление действительно опас-
ных преступников, посягающих на 

жизнь, здоровье и имущество на-
ших граждан. Вот уже многие годы 
идет речь об улучшении работы 
следователей, об их материальном 
и организационном обеспечении. 
Однако воз и поныне там. Опытные 
судьи-профессионалы видят, как 
порой из-за отдельных досадных 
недоработок следствия не могут 
быть привлечены к уголовной от-
ветственности лица, обвиняемые в 
совершении тяжких преступлений. 
Подсудимые стараются порой уйти 
от ответственности, наняв для этого 
кучу адвокатов, часть которых пыта-
ется всеми правдами и неправдами 
обелить своих заказчиков. 

Со всей ответственностью  могу 
сказать, что абсолютное большин-
ство судей каждый день честно вы-
полняют свой профессиональный 
долг. И что скрывать, порой рискуют 
своей жизнью. Давайте вспомним, 
хотя бы нашу воронежскую судью 
Галину Александровну Зуевич, 
безвременно ушедшую из жизни от 
ножа убийцы, ранее судимого ею за 
тяжкое преступление. 

Мечта
В этом году у Юрия Николаевича 

сплошные юбилеи. Завтра ему ис-
полняется 55 лет, в мае - 50-летие 
школы-интерната и 30-летие работы 
в суде, в июне – 30 лет со дня окон-
чания юридического факультета 
ВГУ, а 14 октября – 30 лет со дня 
бракосочетания со своей любимой 
супругой. Не много ли для одного 
человека? 

- Нет, - улыбается. – Я не один: 
семья, друзья, коллеги. Долго празд-
новать времени нет. На работе – 
кассационные жалобы, в академии 
– лекции. Дома – изучение лите-
ратуры, работа над рукописями и 
статьями для профессиональных 
журналов. Супруга Ольга Васильев-
на как юрист хорошо меня понимает 
и, пользуясь случаем, хотелось бы 
сказать ей большое спасибо за все 
совместно прожитые годы. Вообще, 
всем, чего я достиг, всем, что я имею 
хорошего, я  обязан ей, своим ро-
дителям, братьям и сестрам, моим 
учителям, товарищам по совмест-
ной работе, моим наставникам по 
судебной системе (Б.И. Петину, 
В.П.Верину, Н.Г. Бганцевой, В.Н. 
Ятленко, Ю.М. Горшеневу, В.И. Се-
лезневу и др.). Именно они помогли 
мне найти свое место в этой нелегкой 
жизни. Спасибо им большое. Дай бог, 
им всем здоровья и счастья. Низко 
кланяюсь им.

- У судьи Андреева есть мечта?
- Есть. Если, например, с за-

втрашнего дня в стране предложат 
ввести семейный родовой герб для 
каждого россиянина, то я создал 
бы такой герб для своей семьи. На 
нём непременно должна быть изо-
бражена пчела, «летящая из кельи 
восковой за данью полевой». Ибо 
Пчела – великая труженица в мире 
живущих, а самые высокие качества, 
которые я ценю в человеке, – это 
добродетель, любовь к людям и 
трудолюбие.

«Главное в человеке –  
любовь к людям»

Так считает судья Воронежского областного суда Юрий АнДРЕЕВ, отдавший 30 лет юриспруденции

На Воронежском водохранили-
ще прошел совместный рейд 
государственной инспекции 
по маломерным судам Глав-
ного управления МЧС РФ по 
Воронежской области с ГИБДД 
и Главным управлением вну-
тренних дел региона. 

Сергей КройчиК
Фото автора

Его проведение было вызвано 
несколькими обстоятельствами. 
Во-первых, весна с каждым днём 
напоминает о себе своей капелью и 
активным солнцем, а во-вторых, - 
время не самое благоприятное для 
любителей надлёдного лова. Это и 
понятно, подтаявший лед становится 
непрочным, каким, например, был 
ещё в прошлом месяце, а рыбаки, в 
особенности те, кто и по сей день 
продолжает выходить (а то и выез-

жать на автомобиле) на лёд, рискуют 
собственными жизнями. 

На двух суднах ГИМС на воз-
душных подушках (кстати, одно из 
них – «Пегас» - считается новинкой 
и способно патрулировать водоём в 
любое время года) мы проехались до 
Шиловской дамбы. На протяжении 
всего пути на льду водохранилища 
нам повстречалось более двух де-
сятков автомобилей и даже мото-
цикл самодельной конструкции. По 
словам инспекторов региональной 
ГИМС, это самое «гиблое» место в 
городе. Однако рыбаки как ни в чём 
не бывало занимались любимым за-
нятием и не подозревали о том, что 
очень сильно рискуют. 

- В некоторых местах толщина 
льда достигает 40 сантиметров, но 
это только пока, – разъясняет Юрий 
Гончаров, руководитель областной 
ГИМС. – Никто, как говорится, от 
несчастного случая не застрахован. 
Легковушек на тонкий лёд выезжает 

предостаточно, а значит, велика ве-
роятность ЧП. Особенно если рыбак 
в нетрезвом состоянии. Ну, как не на-
казать таких «экстремалов»! Кстати, 
минувшая зима хоть и получилась 
мягкой, однако в период январской 
оттепели два рыбака провалились-
таки под лёд Воронежского водо-

хранилища. Одного, к счастью, 
удалось спасти, потому что вовремя 
обнаружили бедолагу. 

- А если методы убеждения не 
помогают?

 - Самый надёжный способ – 
ужесточить требования к тем, кто 
предпочитает проводить время 

на водоёме. Особенно в период 
интенсивного таяния. Например, 
оштрафовать или наложить арест на 
автомобиль или маломерное судно, 
лишить судовладельческих прав. 

- Что же делать, если человек 
провалился-таки под лёд?

- Главное сохранять самообла-
дание. Постарайтесь выбраться на 
крепкий лёд – для этого перенесите 
тяжесть тела на широкую площадь 
опоры. Не ходите на водоём в оди-
ночку. На зимнюю рыбалку берите 
с собой пару острых предметов - с 
их помощью легче всего выкараб-
киваться на поверхность. У полыньи 
держитесь аккуратно, потому что 
при спасении человека и сами мо-
жете оказаться в воде. 

По мнению специалистов ГИМС, 
самые массовые и наиболее подвер-
женные для ЧП места в области по-
мимо Воронежского водохранилища 
являются реки Дон, Хопёр и Ворона, 
озёра Песковатское и Богатое.

По тонкому льду на автомобиле

№ 
лота Предмет государственного контракта Наименование услуги Ед. изм. Объём 

оказываемых услуг

Начальная (максимальная) 
цена  контракта (цена 

лота), руб.

1 Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воронеж-
ская областная клиническая офтальмологическая больница»

Стирка белья прямого кг 15 040

433 344,00Стирка белья особо загрязненного, фасонного кг 320

Стирка спецодежды (куртки, халаты, брюки) кг 640

2
Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воронеж-

ский областной клинический противотуберкулезный диспансер 
им. Н.С. Похвисневой»

Стирка спецодежды (куртки, халаты, брюки) кг 2 400 69 600,00

3 Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воронеж-
ский областной клинический онкологический диспансер»

Стирка белья особо загрязненного, фасонного кг 4 220
155 284,00

Стирка белья прямого кг 1 500

4 Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воронеж-
ский областной клинический психоневрологический диспансер»

Стирка белья прямого кг 29 343
1 056 973,00

Стирка спецодежды (куртки, халаты, брюки) кг 9 128

5 Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воро-
нежская областная клиническая стоматологическая поликлиника»

Стирка белья прямого кг 2 118
60 376,00

Стирка спецодежды (куртки, халаты, брюки) кг 110

6 Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воронеж-
ский областной наркологический диспансер»

Стирка белья прямого кг 240

10 301,00
Стирка спецодежды (куртки, халаты, брюки) кг 40

Стирка белья особо загрязненного, фасонного кг 30

Ковровые изделия кв. м 20

7 Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Воронеж-
ский территориальный центр медицины катастроф» Стирка белья прямого кг 800 21 600,00

8
Оказание услуг по стирке текстильных изделий для ГУЗ «Во-

ронежский областной клинический кожно-венерологический 
диспансер»

Стирка белья прямого кг 814 21 978,00

Место оказания услуг: по месту нахождения исполнителя.
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, бесплатно на 
бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извещения на основании пись-
менного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, 
e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя ответственность за 
утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 11 часов 00 минут 06 апреля 2009г. по московскому 
времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 16 апреля 2009г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. 
Карла Маркса, 80.
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной систе-
мы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Реестровый номер торгов 034

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право за-
ключить государственные контракты на оказание услуг по стирке тек-
стильных изделий.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной полити-
ки Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394730, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-65-26.
Контактное лицо: Синельникова Наталья Ивановна. 
Специализированная организация: общество с ограниченной ответ-
ственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.

Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Козлова Оксана Александровна.
3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения и соци-
ального развития Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394006,  г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Номер контактного телефона: (4732) 51-98-42.
Контактное лицо: Бражникова Елена Николаевна.
4. Предмет государственных контрактов. Наименование и объём 
оказываемых услуг. Место оказания услуг. Начальная (максималь-
ная) цена контракта (цена лота):

вера шамина, студентка вГТУ
г.Борисоглебск 

Старинный провинциальный город Борисоглебск  известен 
богатыми театральными традициями далеко за своими пределами. 
«Коммуна» уже не раз рассказывала о Борисоглебском драмати-
ческом театре имени Н.Г.Чернышевского - одном из основных 
центров культуры городского округа. 

Среди условий  развития любого театра -  приток свежих 
кадров. В Борисоглебском театре играли и играют много замеча-
тельных молодых артистов. Один из них - Сергей Калашников, 
который приехал сюда после окончания режиссерского отделения  
Ленинградского университета культуры и искусств. Сам Сергей 
родом из Вологды, а вырос в Казахстане. В детстве участвовал в 
школьных спектаклях, занимался в театральной студии. Увлече-
ние переросло в желание стать профессиональным актёром. 

Несмотря на то, что Сергею всего 26 лет, он уже играл в Пе-
тербурге в частном театре «Париж», а в Борисоглебске  работает 
ещё и помощником режиссера. Сейчас его можно увидеть в таких 
спектаклях, как «Моя жена - лгунья», «Морфий», «Снежная ко-
ролева». В каждую из этих ролей актер добавляет что-то личное, 
неповторимое. Его доктор Поляков в спектакле «Морфий» по по-
вести Михаила Булгакова сам по себе является персонажем слож-
ным, противоречивым, но тем интереснее его играть.  Калашников, 
играя эту роль, помогает зрителям ещё глубже прочувствовать, 
проанализировать  и понять нелегкую тему человеческих пороков, 
которую поднимает в своем произведении Булгаков. 

В ближайших планах у актера - постановка и своей пьесы уже 
в качестве режиссера.

Отвечая на вопрос «Какое амплуа Вам ближе?», молодой актер 
признался в любви к комедийным ролям, например, таким, как роль 
Митрофанушки в пьесе «Недоросль». Режиссер Юрий Климов 
говорит о Сергее Калашникове как об очень перспективном  актёре, 
способном внутренне очень интересно раскрыть любой образ. 

- Самое главное для актера – быть увлеченным своей профес-
сией и отдавать себя ей полностью. Ведь непременным условием  
успеха является удовольствие от того, чем занимаешься, - убеждён 
Сергей. 

Сегодня – актёр, 
завтра - режиссёр
Культура | на сцене Борисоглебского 
театра всё больше молодых лиц

Больше Дуровых, хороших и разных 
В фондах областного краевед-
ческого музея появилась новая 
единица хранения.  

виталий черниКов 

Гипсовый памятник «королю шутов» 
Анатолию Дурову, работа скульптора 
Вано Арсенадзе, – подарок от городской 
общественной организации «Грузинская 
община «Багратиони».  Это первоначаль-
ный вариант того памятника, что был 
установлен не так давно в Воронежском 
государственном цирке – также по ини-
циативе грузинского землячества. Сей-

час он разместился в выставочном зале 
Дома-музея Анатолия Дурова – одного 
из отделов краеведческого музея. 

Шесть лет назад свой памятник ле-
гендарному русскому клоуну подарил 
известный воронежский скульптор 
Алексей Дикунов. Как рассказала «Ком-
муне» заведующая отделом «Дом-музей 
Анатолия Дурова» Ирина Бойкова, 
произведениям и Арсенадзе, и Дику-
нова найдётся место в обновлённой 
экспозиции. Уже утверждён проект вос-
становления усадебных построек на её 
территории, восстановительные работы 
скоро начнутся. 
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ЗАО «Коротоякагропромтехника»
Производим КапиТальный и ТеКущий ремонТ ТраКТоров Т-130, Т-170, 
а также ремонТ вСех узлов и агрегаТов к этим тракторам.
Продаем заводСКие запчаСТи по заводским ценам.
Продаем бульдозеры Т-130, Т-170 после капремонта.
Цена от 1000000-1100000 рублей. Гарантия 6 месяцев.
Покупаем СпиСанные и разуКомплеКТованные ТраКТоры Т-130, 
Т-170, ТрубоуКладчиКи и запчасти к этим тракторам.

Лиц.ДС 144 выд. 
Центром стандартизации. 
г.Воронеж, Росагропром. 
Товар сертифицирован.
Цена на момент публикации.

Тел.: (47375) 3-10-37, 3-12-62.

РеклАМА

РеАЛизУеТ 
ПО НизКиМ ЦеНАМ:

Элитные 
семена гороха

1. горох «фокор»
Цена – 15000 руб./тонна

2. Гречиха «Девятка»
Цена – 18000 руб./тонна

Семена р-1
1. Горох «Таловец-70»

Цена – 11000 руб./тонна

Семена р-2
2. Яр. пшеница «Крестьянка»

Цена – 6000 руб./тонна

Семена р-3
1. Ячмень «Скарлетт»

Цена – 3500 руб./тонна
Вся продукция сертифицирована.

Цена – на момент публикации. Реклама.

зао «землянСКое» 
Семилукского района

Телефоны: 8 (47372) 
31-145, 31-349, 31-263.
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сообщения, реклама, объявления

Организатор торгов - конкурсный управляющий - проводит 14 апреля 2009 г. в 12 час. 00 мин. 

торги по продаже имущества ооо «т.р.К.» 
(ОГРН 1023601553030, иНН 3662071538, КПП 366201001, юридический адрес: 394053, г. Воронеж, бульвар Победы, д. 1, кв. 125)  

в форме аукциона открытого по составу участников и форме подаче предложений по цене.  
Адрес проведения торгов: 394006, г. Воронеж, ул. Куцыгина, д. 35/1, кв. 3.

лот

имущество

описание начальная цена  
с ндС, руб.

Сумма задатка  
с ндС, руб.

Лот  
№1

1/20 (доли) общедолевой собственности  нефтесклада литер 1А-44А нежилое.  
Место расположения: Воронежская обл., с Новая Усмань, ул. Полевая, д. 8в. 183 000, 00 36 600, 00

документы, представляемые для участия в торгах:
1. Письменная заявка установленной формы.
2. Договор о задатке установленной формы.
3. Для юридических лиц, предпринимателей без образования юридического лица, нотариально заверенные копии: 
3.1. Свидетельства о регистрации в еГРЮЛ (для предпринимателей без образования юридического лица в еГРиП).
3.2. Свидетельства о постановке на налоговый учёт.
3.3. Выписки из еГРЮЛ не более чем месячной давности со дня опубликования объявления о торгах.
3.4. Устава и учредительного договора.
3.5. Решения уполномоченного органа на участие в торгах.
3.6. Решения (приказ иной документ) о назначении лица,  имеющего право действовать без доверенности.
3.7. Решения об одобрении крупной сделки, принятого органом, уполномоченным в соответствии с учредительными документами 

принимать решение об одобрении крупной сделки.
3.8. Подлинный экземпляр бухгалтерского баланса (Ф1) с отметкой налоговой инспекции на последнюю отчётную дату и за-

веренную копию данного баланса руководителем юридического лица.
4. Для физических лиц:
4.1. Паспорт и копию всех листов паспорта участника.
4.2. Нотариально заверенное согласие супруга на участие в торгах и приобретение имущества.
5. заверенную банком копию документа, подтверждающего перечисление задатка на указанный в объявлении расчетный счет.
6. Нотариально заверенную доверенность на лицо, уполномоченное действовать от имени заявителя при подаче заявки, а также 

на участие в аукционе с указанием права на дачу согласия на покупку имущества.
7. Паспорт и копию всех листов паспорта поверенного лица (участника).
8. Опись представляемых документов установленной формы – 2 экз.
9. иные документы, представляемые заявителем в соответствии с требованиями законодательства и учредительными докумен-

тами заявителя.
Торги проводятся по лотам.
Одно лицо имеет право подать только одну заявку по каждому лоту на участие в торгах.
Шаг аукцион – 5,0% начальной цены лота - 9 150, 00 руб. (девять тысяч сто пятьдесят рублей).
Сумма задатка составляет 20% начальной цены лота - 36 600, 00 руб. (тридцать шесть тысяч шестьсот рублей 00 копеек).
заявки принимаются в течение 25 дней с даты выхода объявления. задаток за участие в торгах должен поступить на расчетный 

счет не позднее чем за пять дней до проведения торгов. 
итоги регистрации проводятся за сутки до проведения торгов.
Подведение итогов торгов, определение победителей торгов, подписание протокола торгов проводятся организатором торгов 

в день и по месту проведения торгов.
Победитель торгов определяется по каждому из лотов, им признается лицо, предложившее наибо лее высокую цену за лот.
Договора заключаются с победителем торгов конкурсным управляющим в течение 10 дней с даты подведения итогов торгов. 
Денежные средства должны быть перечислены победителем торгов на расчетный счет в течение тридцати календарных дней с 

даты подведения итогов торгов. 
задатки участников, а также денежные средства победителей торгов перечисляются на расчетный счет ООО “Т.Р.К.”, иНН 

3662071538, КПП 366201001, р/с № 40702810907450000731 в Филиал Центрально-Чернозёмный АКБ “иНВеСТБАНК” (ОАО), БиК 
042007851, к/с 30101810100000000851. 

Получение справок, ознакомление с формами заявок, формами договора о задатке, формами иных документов, положением о 
торгах, характеристиками имущества, иными документами, а также приём заявок с прилагаемыми к ним документами проводится 
лично заявителями или их полномочными представителями с надлежаще оформленными полномочиями в рабочие дни с 11 час. 
00 мин. до 15 час. 00 мин. по адресу проведения торгов.

Контактная информация: моб. 8 (905) 650-58-50, тел./факс: 8 (4732) 51-24-67, 77-55-34, e-mail: puuh@hotbox.ru.

Конкурсный управляющий МУРЭП №2 Корниенко В.Н. проводит

пОвтОрные ОтКрытые тОрги
в форме аукциона по продаже одним лотом 

имущества МУРЭП №2. 

Начальная цена: 8410 тыс. руб., размер задатка – 5% от начальной 
цены, шаг аукциона – 1% от начальной цены.

Место проведения торгов – Межотраслевая Торговая Система 
«Фабрикант», электронный адрес сайта http://www.fabrikant.ru.

Информация об условиях, имуществе и порядке проведения торгов 
опубликована в газете «коммерсантъ» от 24.01.2009г. №12 и газете 
«коммуна» от 24.01.2009г. №9.

Заявки и документы принимаются в течение 25 дней с момента 
публикации настоящего сообщения.

Предложения по цене подаются на сайте  www.fabrikant.ru , начи-
ная с даты определения участников торгов (начала аукциона – раз-
мещения в МТС «Фабрикант» протокола о признании претендентов 
участниками торгов), - 14.04.2009г. Результаты торгов определяются 
16.04.2009 в 11.00.

ООО «Телеком В1»
на основании постановления Правительства РФ 

от 18 мая 2005г. № 310 
«Об утверждении правил оказания услуг 
местной, внутризоновой, междугородной 

и международной телефонной связи» 

уведомляет абонентов об изменении 
тарифов на услуги связи 

с 01 апреля 2009г.
Подробности  

в офисе компании по адресу: 
г.Воронеж, ул.Фр.Энгельса, 17,

по тел.: (4732) 95-99-99, 96-55-55, 96-55-56,
на сайте: www.telecomv1.ru

извещение 
ООО «Земля»

14 апреля в 15.00 в зда-
нии администрации Орло-
вского с/п Новоусманского 
р-на Воронежской обл. со-
стоится собрание заинтере-
сованных лиц для участия 
в установлении и согласо-
вании границ земельного 
участка, расположенного 
в с.Орлово, ул.Красина, 20 
(бывшая ул.Речная, 5).

Сведений об адресах 
смежных земельных участ-
ков и их владельцах не 
имеется.

В Воронежском институте Федеральной службы 
исполнения наказаний России отметили 130-ю годов-
щину со дня образования уголовно-исполнительной 
системы страны. Было множество гостей. В клубе 
выступили творческие коллективы города, прошло 
театрализованное представление, посвященное 
истории создания российской пенитенциарной 
службы (на снимке). А в фойе работала выставка. 
Её уникальность  - в представленных экспозициях: 
служебная амуниция нескольких поколений, знамя 
позапрошлого века. 

Служба исполнения наказания берёт своё начало 
12 марта 1879 года, когда в царствование Александра 
Второго был образован центральный орган управле-
ния пенитенциарной системы  - Главное тюремное 
управление Министерства внутренних дел. В исто-

рии УИС есть как созидательные, так и трагические 
страницы, но самые позитивные перемены произошли 
в 90-е годы прошлого века, когда служба реформи-
ровалась.   

- Одна из задач, поставленных руководством стра-
ны перед нашей службой, – это внедрение и исполь-
зование достижений науки и техники в деятельность 
ФСИН, - говорит начальник Воронежского института 
ФСИН Виктор Прийма. – В этой связи разработана 
целая концепция. И мне особенно приятно отметить, 
что именно наш вуз вошёл в федеральную програм-
му подготовки специалистов, которым предстоит 
осваивать новейшую технику. В области проводится 
эксперимент по электронному мониторингу, и на днях 
в городе прошло рабочее совещание с представителя-
ми Евросоюза, на котором зашла речь о подготовке 
кадров по электронному мониторингу и по нашему 
профилю. В данном случае институт  вновь оказался 
в центре внимания. 

Служба наказания
и перевоспитания

Сергей КройчиК

Фото автора

Спорт за неделю
воронеж  и  область

Из дальних странствий…
Дебютант второго дивизиона – футбольный клуб 
«ФСА» (бывший «Факел-СтройАрт») завершил пред-
сезонный сбор в Италии, в ходе которого подопечные 
Юрия Магдиева провели три контрольных матча. 

Сначала воронежцы с крупным счётом 4:0 обыграли местный 
клуб из низшего дивизиона «Имолезе», затем разошлись миром 
с немецкой командой «Вайден» - 0:0. А под занавес сбора «ФСА» 
потерпел поражение от итальянского клуба «Спал-1907» – 1:3. 
Видимо, устав от дальних странствий, очередным местом подго-
товки к сезону руководство клуба выбрало полюбившиеся Лиски. 
А последний сбор, скорее всего, пройдёт в Крымске. 

«ФСА» не перестаёт удивлять трансферными новостями. В 
составе команды появились полузащитник Алексей Бахарев, из-
вестный по выступлениям за московский «Спартак» и донецкий 
«Шахтёр», а также аргентинский форвард Гастон Каллон. Оба 
футболиста успели отметиться на итальянском сборе забитыми 
мячами. Но попадание Гастона в заявку «ФСА» возможно только 
в том случае, если команда выйдет в первый дивизион – во второй 
лиге легионерам играть запрещено.

Утвердили бюджет
На прошлой неделе впервые в этом сезоне прошло за-
седание Попечительского совета футбольного клуба 
«Факел-Воронеж». В их число входит одиннадцать 
бизнесменов, которые готовы оказать финансовую 

помощь воронежской команде в размере 12 млн. рублей. Ещё  
50 млн. «Факел» получит из областного бюджета. На заседании 
совета решено тратить деньги не только на основной состав, но 
и на дублёров и юношеские команды. Благодаря этому решению 
дублирующий состав под руководством Антона Шипилова и 
Сергея Бойкова отбыл на предсезонный сбор в Дагомыс. 

Шансы «Энергии» тают
Судя по всему, гандболистам воронежской «Энергии», 
как и в прошлом сезоне, вновь предстоит участие в пере-
ходном турнире. Шансы пробиться в плей-оф тают с 
каждым туром. В домашнем поединке с ведущим борьбу 

за награды краснодарским клубом «СКИФ» воронежцы отнюдь 
не выглядели мальчиками для битья, но вновь уступили. Почти 
весь матч на площадке спорткомплекса «Энергия» шла равная 
борьба, и всё же более опытным гостям удалось  склонить чашу 
весов в свою сторону – 32:31.  Лучшим в составе нашей команды 
был Михаил Ревин, на счету которого пять забитых мячей. После 
этого поражения «Энергия» опустилась на одну строчку в тур-
нирной таблице и занимает 10-е место, имея в активе всего девять 
очков. Очередной матч подопечные Игоря Грицких проведут  
28 марта в Ставрополе с клубом «Динамо-Виктор».

А фарм-клубу «Энергии» на следующей неделе предстоят до-
машние поединки заключительного тура финального этапа пер-
венства России среди дублирующих составов. У нашей команды 
есть неплохие шансы занять в этом турнире 1-е место.

Прощальная гастроль «Бурана»
Подходит к концу хоккейный сезон, который для во-
ронежцев сложился не очень успешно. Свои последние 
выездные матчи подопечные Сергея Карого провели 
в Твери и Москве. Сначала «Буран» дважды уступил 

«ТХК» – 3:6 и 1:6. Отметим, что хоккей в Твери пользуется огром-
ной популярностью, и даже матчи с аутсайдером первой лиги 
прошли в присутствии порядка двух тысяч зрителей. В первой 
игре против дублёров ЦСКА воронежцы вновь проиграли – 1:3, 
но в ответной взяли реванш – 3:2, причём победитель был выявлен 
только в серии буллитов.

Не смогли порадовать своих болельщиков игроки «Бурана» 
и на своей площадке. Фарм-клуб череповецкой «Северстали» 
нанёс хозяевам льда два чувствительных поражения – 7:2 и 9:1. 
Справедливости ради отметим, что воронежцы из-за травм и эпи-
демии гриппа лишились нескольких ведущих игроков, в то время 
как «Северсталь-2» была усилена пятёркой игроков основного 
состава. В итоге именно они стали основными действующими 
лицами на площадке, забросив 13 шайб из 16.  

Определились с планами
Весь зимний период футболистки воронежской «Энер-
гии» готовились к сезону в родных стенах. Но в бли-
жайшее время наша команда возьмёт курс на юг, где 
руководством клуба запланировано сразу несколько 

сборов. Тренерский штаб «Энергии» ведёт планомерную работу 
по укреплению состава, и уже пригласил в команду несколько 
игроков сборной России и Украины. Велика вероятность появ-
ления в составе футболисток из дальнего зарубежья. Отметим, 
что тренировочный процесс проходит под руководством Ивана 
Саенко и Надежды Босиковой, которая ещё не собирается вешать 
бутсы на гвоздь. Планируется, что чемпионат стартует в первых 
числах мая, и примут в нём участие восемь команд.

Упрочили лидерство
Очередной тур первенства России среди команд первой 
лиги воронежские волейболистки провели в родном 
городе на площадке спорткомплекса «Факел». Подопеч-
ные Левона Джагиняна по два раза сыграли с дублёрами 

череповецкой «Северстали» и командой «Экран» из Санкт-
Петербурга. Во всех четырёх матчах воронежцы праздновали 
успех, и ещё больше упрочили свои лидирующие позиции. По 
итогам третьего тура ВК «Воронеж» опережает «Северсталь-2» 
на четыре очка, а «Экран» - на пять.

«Согдиана» пробилась в финал
Завершается затяжная выездная серия игр у баскетбо-
листок «Согдианы-СКИФ». После сравнительно лёгких 
побед над беспросветным аутсайдером из Ижевска воро-
нежская команда провела два поединка в Туле. Добиться 

100-процентного результата нашим баскетболисткам не удалось: в 
первом матче они победили - 72:60, а во втором уступили – 63:66. 
Но вне зависимости от матчей последнего тура предварительного 
этапа «Согдиана-СКИФ» продолжит борьбу за повышение в 
ранге в финальной пульке.

В числе лучших
На Всероссийском конкурсе футбольных изданий, 
который ежегодно проводит РФС, книга «Век фут-
бола. 1908 – 2008» заняла первое место. Это издание 
посвящено 100-летию воронежского футбола, а его 

авторами являются Александр Гудков и бывший спортивный 
обозреватель «Коммуны» Сергей Погребенченко. В номина-
ции календарей справочников третью позицию заняло издание 
«Динамо-Воронеж-2008». 

Леонид ХРУЩЁВ.

Совет облаСтной думы поздравляет

14 марта - день рождения депутата областной думы

В.А.ПтицынА
Уважаемый Вячеслав Анатольевич! 

Примите искренние поздравления депутатов 
областной думы с днем рождения. 

От всей души желаем Вам счастья, здоровья, бодрости духа, 
оптимизма, понимания и поддержки со стороны 

близких Вам людей и товарищей по работе. 
Успехов Вам в депутатской и общественной работе, 

профессиональной деятельности, творческого подъема 
и претворения в жизнь всего намеченного.

По горизонтали: 5. Зимний вид спорта. 6. Гиппопотам. 8. Мера веса. 
10. Загородная увеселительная прогулка компанией. 11. Типографский 
шрифт. 14. Первое блюдо. 16. Музыкальный инструмент, разновид-
ность тубы. 17. Плотная шелковая ткань с разводами. 18. Морское 
путешествие по замкнутому маршруту. 19. Продукт проращивания зерен 
злаков. 23. Бог плодородия, покровитель скотоводства у римлян. 24. 
Выдающийся деятель на каком-либо поприще. 25. Месяц. 28. Голубь, 
способный кувыркаться при полете. 29. Женская длинная накидка без 
рукавов. 30. Элемент в парном фигурном катании. 32. Великая русская 
балерина. 33. Птица.

По вертикали: 1. Повесть Ю.Трифонова. 2. Спортивная площадка. 
3. Стоимость. 4. Бог Солнца в греческой мифологии. 5. Герой рассказа 
Чехова «Человек в футляре». 7. Столица азиатского государства. 9. Точка 
небесной сферы. 12. Порода овец. 13. Русская певица, исполнительница 
народных песен. 15. Актер, народный артист СССР. 17. Устройство ЭВМ, 
служащее для связи с телефонными линиями. 20. Государство на остро-
вах Новые Гибриды. 21. Совещательный орган из высших иерархов при 
патриархе. 22. Вид городского транспорта. 26. Ягодный кустарник. 27. 
Официант в ресторане или кафе во Франции. 30. Вид металлического 
профиля. 31. Часть слова.

Составил Владимир КИРИН.

Ответы на кроссворд (6 марта)
По горизонтали: 5. Гололёд. 6. Туполев. 9. Нострадамус. 11. корфу. 12. 

Аваль. 13. Овраг. 16. лемех. 17. Школа. 18. Дрозд. 19. Слава. 24. Черви. 
25. Палец. 26. Уксус. 29. Дзержинский. 30. Штурвал. 31. Снайпер.

По вертикали: 1. Потомок. 2. Перст. 3. Хурма. 4. Перевал. 7. Грива. 
8. Удила. 9. Нефтепровод. 10. Савеловский. 14. Пенза. 15. Шкала. 20. 
Береста. 21. Ханжа. 22. Весна. 23. Пулемет. 27. Пегас. 28. Икона.

 Уважаемые жители города и области!

общественная приемная «КоммУны» 
ждет вас по средам с 14 до 17 час. в приемной совета жильцов  

Коминтерновского р-на (вход со стороны «Медико-сервис»  
и «Стоматологии») по адресу: ул.Лизюкова, 36. Тел. 38-97-52.
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